

N**Nuestro archivo****80 años | 18 de febrero de 1946****Ladrón arrebata billetera frente al Correo**

Un ciudadano fue víctima de un robo en Puerto Montt por un hábil embaucador. El suceso ocurrió cuando un joven, vestido decentemente, pidió ayuda para retirar una encomienda en el Correo. Al sacar su identificación, el ladrón le arrebató la billetera con más de \$500 y huyó veloz hacia la costanera. El afectado, resignado, optó por no denunciar el hecho ante las autoridades.

50 años | 18 de febrero de 1976**Empleo mínimo renueva rostro de ciudad puerto**

El alcalde Tótila Lintz ofreció una cena al directorio del “Centro para el Progreso Regional” en su hogar. Durante la reunión, agradeció el apoyo y esbozó su plan de acción municipal, que incluye mejoras urbanas y estéticas. Lintz destacó el “empleo mínimo” como motor de obras actuales. Asistieron directores y funcionarios municipales, quienes prometieron gran cooperación.

10 años | 18 de febrero de 2016**Puente Chacao: en agosto instalarán pilotes**

El avance del Puente Chacao incluye obras temporales, un campamento para 300 trabajadores y accesos. Aunque la ingeniería extendió el plazo 120 días, el MOP confirmó que en agosto comienza la instalación de pilotes. Hyundai asumió la inversión total tras la salida de OAS. La mega estructura tendrá tres pilas de 200 metros asentadas sobre la inestable “roca Remolinos”.